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Goya Corrientes   Martes 29 de Octubre de 2024 – N.º 1976

   Goya Ciudad

LIMPIEZA DE LA CAÁ GUAZÚ CAMINO AL CEMENTERIO

El personal de Servicios de la Municipalidad de Goya inició el 
trabajo de limpieza de calles y canales a cielo abierto en el 
tramo de la Caá Guazú al sur.
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1969 – Es inaugurada la Base Antártica Marambio.

  .

https://es.wikipedia.org/wiki/1969
https://es.wikipedia.org/wiki/Base_Ant%C3%A1rtica_Marambio
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LIMPIEZA  DE  LA  CAÁ  GUAZÚ  CAMINO  AL 
CEMENTERIO
El personal de Servicios de la Municipalidad de Goya inició el  trabajo de 
limpieza de calles y canales a cielo abierto en el tramo de la Caá Guazú al  
sur.

El   objetivo   de   los   agentes 
municipales   es   ejecutar   estos 
trabajos   en  el   tramo  de  esa   arteria 
hasta tomar la calle que concluye en 
el Cementerio del paraje “Soledad”.

Ante   la   proximidad   de   fiestas   muy 
arraigadas   en   nuestras   costumbres 
de visitar y honrar a  los difuntos en 
estas   dos   fechas   marcadas   en   el 
calendario,   1   de   noviembre   día   de 
Todos los Santos (Del Angelito en el 
devocionario   popular)   y   el   2   de   los 
Fieles Difuntos.

Nota:  Caá  Guazú,   del   guarani  Ka’a 
Guasu, hierba, grande, abundante.

Nota   2:   En   diversas   localidades   de 
Corrientes   perdura   la   costumbre   de 
celebrar “Ángeles Somos”, el día 1 de 
noviembre.

MUNICIPIO Y PROVINCIA
El Plenario de Consejos Vecinales, las Direcciones de Consejos Vecinales, y 
de Servicios, y la Delegación Goya de Desarrollo Social, brindaron asistencia 
a los vecinos del barrio La Boca.

En   la   jornada   del   lunes,   con   el 
propósito de mejorar la salubridad de 
unas  120   familias   radicadas  en  ese 
sector de la ciudad (Ex Chacales), de 
gran vulnerabilidad, se desplegó una 
intervención   que   posibilitó   la 
distribución de bio potabilizadores de 
agua,   larvicidas   BTI   con   las 
instrucciones   correspondientes   para 
fortalecer   la  campaña del  dengue, y 
limpieza   de   posibles   focos 
infecciosos.

 

Vale  mencionar   que   esta   actividad, 
agradecida   por   los   vecinos,   fue 
desarrollada   por   el   Municipio   y   la 
Provincia con el acompañamiento del 
presidente   del   mencionado 
asentamiento, Juan García.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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FIESTA PROVINCIAL DEL INMIGRANTE
En una entrevista radial la presidente de la Comisión Mónica Pazos realizó 
un balance de la última edición.

En una  primaria  evaluación  destacó 
la   consolidación   del   encuentro,   la 
valoración   alcanzada,   logrando 
posicionarse   como   una   Fiesta   de 
Goya que rescata la memoria emotiva 
del   aporte   de   los   inmigrantes   a 
nuestra   tierra.   Asimismo   destacó   la 
decisión   del   intendente   Mariano 
Hormaechea   de   apostar   a   su 
crecimiento, y agradeció el aporte de 
todas   las   áreas   municipales   que 
intervinieron de un modo u otro en el 
evento.

Digno de destacar en esta edición ha 
sido   la   participación   de   jóvenes 
representando   a   sus   orígenes, 
otorgando   una   nueva   impronta   y 
visión a la realización de la fiesta.

La   presidente   de   la   comisión 
reconoció   la   alegría   por   el   reinado, 
nuevamente   obtenido   por   la 
colectividad de Irlanda.

“Convocamos a los goyanos a sumar 
su   aporte   a   esta   fiesta   de   Goya” 
señaló Pasos.

En  el   contacto   radial  Mónica  Pazos 
destacó: “La percepción que nos deja 
es   la   revalorización   de   esta   fiesta, 
con   un   invalorable   apoyo   de   los 
medios   de   comunicación,   de   la 
prensa local”.

PARTICIPACIÓN  ESTUDIANTIL  Y 
JUVENIL

Consultada   sobre   las   actividades 
adheridas a la fiesta, señaló: “Durante 
muchos   años   hemos   buscado   la 
necesidad   de   comprometer   a   las 
escuelas, (gracias a la Secretaría de 
Educación)  en esta edición pudimos 
lograr que se involucren, se sumen al 
desafío,   es   una   manera   que   los 
estudiantes incorporen los elementos 
coloridos de nuestra identidad”.

“La   suma  de   la   convocatoria   de   la 
colectividad   de   Rusia   es   algo   que 
surgió en los estudiantes del ISG, que 
junto   a   sus   compañeros,   amigos   y 
familiares se abocaron a investigar y 
descubrir   esas   características   para 
asumir esa representatividad. Esto es 
lo que nos  impulsa a pensar en  las 
próximas ediciones”, sostuvo.

MENSAJES POSITIVOS

“Personalmente me quedo con todos 
los comentarios positivos, es el motor 
para la continuidad. Nuestra comisión 
viene  de  un  año  que  no  hicimos   la 
fiesta   por   una   decisión   de   las 
colectividades,   sosteniendo   que   no 
era el  ámbito  festivo por   lo  ocurrido 
en   Israel;  allí   se   llamó a   renovar   la 
comisión,  y  en dos meses  logramos 
la realización del fin de semana. Los 
comentarios   y   mensajes   recibidos 
expresan   que   fue   la  mejor   edición, 
aun cuando consideramos que no ha 
salido   como   uno   ha   proyectado. 
Todos   los   aportes   o   críticas 
constructivas las anotamos, ponemos 
a analizar para perfeccionar la fiesta”.

ALEGRÍA  POR  EL  REINADO  DE 
IRLANDA

Sobre   la   nueva   reina,   manifestó: 
“Nuevamente   Irlanda   quedó   con   la 
reina   de   la   fiesta,   generando   una 
mayor  responsabilidad y desafío.  Es 
un gran orgullo,  sabiendo que Brisa 
Buzzelatto dejará bien posicionada a 
la colectividad y a la fiesta. Es más, 
tiene   la   invitación  para  participar  en 
Corrientes en un encuentro destinado 
a las colectividades”.

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN

La presidente de la Comisión reseñó 
el   momento   en   que   Ana   Paula 
Acosta, la reina de la edición anterior, 
leyó   el   mensaje   indicando   que   es 
parte  de  la  comisión,  asumiendo un 
compromiso   con   la   Fiesta   del 
Inmigrante,   dando   a   conocer 
seguidamente   los   miembros   de   la 
Comisión:

Presidente: Mónica Pazos (Irlanda)

Vice: Juan Muth (Alemania)
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Secretaria:   Acosta   Ana   Paula 
(Irlanda)

Pro   Tesorero:   Natalí   Roullier 
(Francia)

Sec.   Prensa   y   Cultura:   Zaira   Di 
Gregorio (Italia)

VOCALES:

Fernando Suligoy (Eslovenia)

Lautaro Gauna Proz (Alemania)

Catalina Lanza (País Vasco)

SUPLENTES

Viviana Canaparro (Brasil)

Daniela Barchiesi (Perú)

“Otras   personas   que   nos   van   a 
acompañar a lo largo de este nuevo 
camino   son:  Magali   Pozzer,  Mónica 
Rojas,   Leonardo   Ramírez   Boll   y 
Nadia Tymoszuk”, agregó.

DESPLIEGUE MUNICIPAL

Consultada   sobre   el   aporte   y 
despliegue de las áreas municipales, 
sostuvo:   “La   logística   es   muy 
importante,   sin   el   trabajo   de   la 
Municipalidad   se   hace   imposible 
realizar   un   encuentro   de   esta 
naturaleza”.

“El municipio nos brinda los recursos 
económicos   -aseguró-,   nosotros 
elaboramos   presupuesto,   pero   no 
manejamos   dinero.   Otro   tema   que 
quiero señalar  es sobre  los   tiempos 
en escenario,  es  la decisión  tomada 
antes  de  asumir  nosotros.  El  hecho 
de ser dos y no tres días nos llevó a 
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tomar la determinación de comprimir 
en  dos  veladas   la  presencia  de   los 
distintos ballet e institutos de danzas”.

Para   reconocer   esa   cooperación, 
expresó: “Vuelvo a agradecer todo el 
aporte  de   la  Municipalidad,  como el 
caso de APS, la respuesta inmediata 
en la noche del viernes atendiendo a 
la reina de Perú. El personal de EMU, 
sumando la ambulancia del Hospital, 
el   trabajo   de   las   prácticas 
profesionalizantes de  las estudiantes 
de   la   escuela   municipal   “Nuestra 
Señora   de   Itatí”,   dependiente   de   la 
Secretaría   de   Educación,   en   el 
peinado de las reinas, y las cursantes 
de los talleres de oficio de Promoción 
Social en el maquillaje de las reinas”.

LIBRO DE TOMÁS MAZZANTI

Requerida   la   opinión   sobre   la 
presentación   del   libro   de   Tomás 
Mazzanti, en el marco de la Fiesta del 
Inmigrante,   Mónica   Pazos   aseguró: 
“Un paso importante que hemos dado 
fue la presentación de la memoria de 
Tomás Mazzanti, porque contribuyó a 
conocer   aún   más   sobre   nuestra 
historia   y   el   aporte   hecho  por   esos 
inmigrantes que pusieron su interés y 
sueños   de   progresar   en   nuestra 
región”.

Finalmente   sostuvo:   “La   idea   es 
apostar fuertemente a la Edición 12ª 
del   año   que   viene,   esperamos   el 
aporte de todos los goyanos, esta es 
una  fiesta  de Goya a  proyectarse a 
futuro”.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

PUBLICACIÓN

MUNICIPALIDAD  DE  GOYA  PROVINCIA  DE 
CORRIENTES
Licitación Pública 05/2024

OBJETO:  COMPRA DE DOS (2)  AUTOMÓVILES TIPO FURGÓN CON DOS 
FILAS DE ASIENTOS

Presupuesto Oficial: $ 64.000.000,00

LUGAR DE RETIRO Y CONSULTA DE PLIEGOS: En la Dirección de Compras y 
Suministros de la Municipalidad de Goya, Colon Nº 608 – Primer Piso – GOYA, 
Corrientes.,   en   días   hábiles   de   8   a   13   horas   Tel.   03777-470720. 
Mail:  compras@goya.gob.ar indicando datos de la razón social que lo solicita, o 
retirar dicho pliego por la Dirección de Compras y Suministros, sito en la dirección 
antes mencionada. Adquisición del pliego desde 29/10/2024 hasta el día 

mailto:compras@goya.gob.ar
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13/11/2024 con un costo de $50.000,00 I.V.A. incluido. FECHA DE APERTURA Y 
LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: El día 14 de noviembre de 2024 a 
las 10.00 horas en la Dirección de Compras y Suministros de la MUNICIPALIDAD 
DE GOYA, Primer Piso de la dirección mencionada.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

2ª EDICIÓN EXPO CARNAVAL
Domingo 3 de noviembre en plaza San Martín

El   domingo   desde   las   15   horas   la 
plaza San Martín será el ámbito para 
el   desarrollo   de   este   espacio   que 
busca   revitalizar   el   espíritu   del 
carnaval,   fomentar   la   economía 
circular generando un punto de venta 
y/o   intercambio   de   elementos, 
vestuarios, accesorios del carnaval.
La   secretaria   de   Planificación 
Económica   y   Productiva   Andrea 
Aquino   anticipó   que   para   esta 
edición, integrantes de comparsas de 
la   región   participarán   de   la 
exposición,   muestra   y 
comercialización,   contando   además 
con   la  presentación  de  un  show en 
vivo de comparsas, baterías y bandas 
musicales.

FOMENTAR  LA  ECONOMÍA 
CIRCULAR

La   funcionaria  municipal   explicó:   “A 
partir de una buena aceptación de los 
comparseros   se   organizó   esta 

segunda   edición   de   la   Expo   Feria 
Carnaval, el domingo 3 desde las 15 
horas en plaza San Martín.  Además 
de fomentar la economía circular que 
impulsamos   desde   la   Secretaría, 
venta,   intercambio  de  materiales   de 
carnaval,   brillo,   calzados   y 
accesorios,   tendremos   un   plus   con 
actuación en vivo”.

“La   economía   circular   es   reutilizar, 
dar   una   segunda   vida   a   los 
materiales, en este caso del carnaval. 
Incluso algunos comparseros nos han 
comentado que pondrán a la venta el 
traje   completo,   nada   se   desecha, 
nada se tira, se recicla, son los ejes 
de la economía circular”.

FACILITAR  EL  ESPACIO  DE 
EXPOSICIÓN Y VENTAS

“Uniéndonos   a   ideas   de   ellos 
facilitamos este ámbito para exponer, 
intercambiar   y   vender   estos 
materiales,   incluidos   instrumentos 
musicales. A esta segunda edición se 
suman comparsas  de  otros   lugares: 
Carolina,  Santa Lucía y Esquina;  es 
muy bueno crear estos  lugares para 
poner   en   valor   este   elemento   de 
nuestra identidad”.

“Nosotros  aportamos   la   logística,   la 
difusión  de   la  actividad,   incluso  que 
ellos   puedan   exhibir   los   elementos 
identificatorios de las comparsas. Los 
propios   comparseros   serán   los 
encargados   de   feriar,   nosotros 
brindaremos   servicio   de   hidratación, 
refrigerio,   en   definitiva,   todo   lo   que 
sea necesario para la Expo Feria”.

SHOW DE COMPARSAS, BATERÍA 
Y BANDA MUSICAL

Andrea Aquino, ilustró: “Para el show 
contaremos desde  las 18 horas con 
un taller de Coreografía a cargo de la 
Comparsa   Aymara;   un   baile   de   la 
comparsa debutante Arami; show de 
batería   a   cargo   de   la   comparsa   de 
Esquina Samba Show, que forma 
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parte de nuestros  invitados;   también 
la presentación del Himno de Arami y 
el   cierre   por   parte   del   grupo   de 
música tropical Frecuencia”.

“Invitamos   a   todas   las   familias   a 
asistir y participar de todo este ritmo 
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carnavalero, el domingo desde las 15 
horas en la plaza San Martín, a la 2ª 
Expo Feria de Carnaval”, reiteró.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

SORTEO DE 72 VIVIENDAS DEL IN.VI.CO. DESTINADAS A GOYA

EL  INTENDENTE  MARIANO  HORMAECHEA 
PARTICIPÓ DE LA APERTURA DEL SORTEO
3.313 inscriptos participaron del sorteo de las viviendas en el Predio Costa 
Surubí.

En la tarde del martes, en el Predio 
Costa Surubí se desarrolló el  sorteo 
de  las 72 viviendas,  en el   inicio  del 
mismo Mariano Hormaechea participó 
extrayendo los primeros números del 
bolillero.
El  jefe comunal expresó sus deseos 
de  éxitos  a   los   futuros  beneficiarios 
de las viviendas sorteadas.

Hormaechea   dejó   sus   saludos 
anhelando   que   puedan   cumplir   con 
“el sueño de la casa propia”.

Por espacio de tres horas se prolongó 
el   mencionado   sorteo   de   las 
viviendas.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

MUNICIPIO Y PROVINCIA
30 familias del paraje El Tránsito recibieron atención médica y asistencia en 
la jornada del martes.

Continuando   con   el   dispositivo 
médico asistencial,  en el   local  de  la 

Escuela N°306, 30 familias de la zona 
rural   fueron  atendidas  por  parte  del 
equipo de APS municipal, efectuando 
los   controles   correspondientes,   y 
proveyendo los medicamentos en los 
casos recetados.
Por   su   parte,   el   personal   de   la 
Delegación Goya de Desarrollo Social 
se encargó de la distribución de los 

http://in.vi.co/
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módulos alimentarios, tras revisar los 
registros respectivos.

PRÓXIMO OPERATIVO

Idéntico operativo médico asistencial 
se estará realizando el jueves 31 de 
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octubre   desde   las   9   horas   en   el 
paraje San Francisco.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

Reunión del Consejo Provincial:

MARIANO  HORMAECHEA  ACOMPAÑÓ  AL 
VICEGOBERNADOR  PEDRO  BRAILLARD 
POCCARD EN LA REUNIÓN DEL CCEDS
Este martes el Consejo de Crecimiento Económico y Desarrollo Social de 
Corrientes (CCEDS) llevó adelante la reunión del Consejo Provincial en el 
Salón de Usos Múltiples situado en el  Predio Costa Surubí,  a la vera del 
riacho  Goya.  La  jornada  estuvo  presidida  por  el  vicegobernador  de  la 
provincia, Dr. Pedro Braillard Poccard, y el intendente de Goya, Dr. Mariano 
Hormaechea.  Contó  además  con  la  participación  de  autoridades  de  las 
distintas regiones de la provincia que conforman el CCEDS.

La actividad se enmarca en una serie 
de   encuentros   de   planificación   y 
diálogo que buscan mejorar la calidad 
de   vida   y   el   desarrollo   económico-
social de la región.
Al   inicio   del   evento,   se   realizó   un 
conversatorio   donde   se   plantearon 
diferentes temas contemplados en el 
orden   del   día,   luego   el   intendente 
Mariano   Hormaechea   ofreció   un 
cálido  mensaje   de  bienvenida  a   los 
presentes y subrayó la importancia de 
estos espacios de encuentro.

Hormaechea resaltó el valor de seguir 
proyectando   una   visión   estratégica 
para   la   provincia,   construyendo 
objetivos que permitan un desarrollo 
sostenido   y   alineado   con   las 
necesidades   de   la   comunidad.   “La 
verdad   que   para   nosotros   es   muy 
importante   seguir   proyectando   el 
futuro de la provincia, de las distintas 
localidades   y   principalmente   desde 
nuestra ciudad”, explicó el intendente, 
quien   detalló   cómo   Goya   se   está 
adaptando   y   alineando   a   los 
principios   del  Pacto  Correntino,   que 

formalizado   previamente   ha   sido   el 
pilar   sobre   el   que   ahora   se   está 
elaborando   el   documento   final   del 
Pacto   de  Goya   2030.   Una   hoja   de 
ruta que busca orientar el crecimiento 
de   la   ciudad   en   aspectos   de 
modernización,   inclusión   social   y 
desarrollo sostenible.

El   intendente   destacó   los   avances 
logrados   a   nivel   local   bajo   esta 
iniciativa:  “Nosotros, en su momento 
hemos firmado el Pacto Correntino y 
venimos   trabajando   en   nuestra 
ciudad, para que en relación a lo que 
se  había   suscrito   en  ese  momento, 
suscribir  en nuestra ciudad el  Pacto 
de Goya 2030, que lo denominamos 
de esa manera”,  detalló aludiendo a 
cómo se han tomado puntos clave de 
ese pacto provincial para adaptarlos y 
responder   a   las   necesidades 
específicas de Goya.

Hormaechea   agradeció   al 
vicegobernador   y   a   todos   los 
asistentes   por   su   presencia, 
recalcando la importancia del trabajo 
en equipo: “Es muy importante que se 
haga esta reunión en nuestra ciudad; 
la   idea   es   seguir   trabajando   en 
conjunto,   trabajando   en   equipo,   la 
provincia y en este caso nosotros la 
ciudad de Goya”.
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VICEGOBERNADOR  PEDRO 
BRAILLARD POCCARD

A   continuación,   el   vicegobernador 
Pedro   Braillard   Poccard   tomó   la 
palabra y expresó su agradecimiento 
hacia   Hormaechea   y   todos   los 
presentes,   destacando   la 
trascendencia  del  encuentro  para  el 
avance de los objetivos compartidos. 
“Agradezco   especialmente   al 
intendente   municipal   y   a   todos 
ustedes, que como siempre se toman 
las   molestias   para   venir   desde 
distintos puntos de  la provincia para 
que esto siga funcionando y se sigan 
cumpliendo las metas y objetivos que 
se   van   estableciendo”,   sostuvo   el 
vicegobernador,   enfatizando  el   valor 
de   estos   encuentros   para   el 
fortalecimiento   institucional   y   el 
compromiso   de   todos   en   llevar 
adelante los proyectos planteados.

En   un   tono  más   reflexivo,   Braillard 
Poccard se refirió a una problemática 
recurrente   y   sensible   para   la 
provincia: el deterioro de las rutas y la 
falta de mantenimiento, un tema que 
preocupa   a   todos   los   correntinos. 
“Realmente   estoy   muy   preocupado 
porque   veo   dos   cosas:   el   creciente 
deterioro y la falta de mantenimiento 
de las rutas, pero también lo peor, la 
falta de control.  Si no se controla el 
peaje…,   realmente   no   se   ve   el 
mantenimiento de las rutas, cada vez 
peor”,  subrayó el  vicegobernador.  Al 
igual   que   muchos   ciudadanos, 
Braillard   Poccard   se   considera   un 
“viajero permanente de las rutas de la 
provincia”   y,   en   sus   recorridos,   ha 
sido testigo directo de los desafíos en 
infraestructura   que   enfrenta 
Corrientes.

REGIÓN DEL LITORAL

En   el   contexto   del   fortalecimiento 
regional, el vicegobernador destacó el 
impulso  que  el   gobernador  Gustavo 
Valdés   está   dando  a   la  Región   del 
Litoral,   un   nuevo   espacio   de 
articulación y cooperación que, según 
afirmó, tiene como objetivo conformar 
una agenda común de desarrollo para 
las provincias del noreste. “Hoy están 
reunidos   en   Corrientes   todos   los 
ministros   de   Economía   de   las   6 
provincias para delinear una agenda 
en común para el debate del proyecto 
del Presupuesto que está próximo a 
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ingresar al Congreso. En ese sentido, 
todo el   respaldo que este consejo   -
que   representa   a   la   sociedad   civil- 
pueda   aportar   es   extremadamente 
valioso.   Es   lo   mejor   que   en   este 
momento   podemos   hacer   para   ver 
una realidad que es verdaderamente 
preocupante”,   señaló   el 
vicegobernador,   resaltando   la 
importancia   de   esta   iniciativa   para 
conseguir   una   representación 
unificada   en   el   debate 
presupuestario.

Estos   encuentros   reafirman   el 
compromiso en la construcción de un 
desarrollo   económico   y   social   para 
Corrientes.

A   continuación,   se   procedió   a 
desarrollar   los   demás   puntos 
establecidos   en   el   orden   del   día 
donde, en primer lugar, los referentes 
de  cada   región  dieron  a  conocer  el 
trabajo   que   han   venido   realizando 
hasta   el   momento,   sus   plenarios   y 
dictámenes elaborados.

En  cuanto  a   los   temas   tratados,   se 
refirieron   a   las   rutas   provinciales   y 
nacionales,  caminos rurales,  puertos 
y fronteras internacionales. Así como 
también infraestructura educativa, de 
salud,   y   acciones   para   la 
concientización de  la  preservación y 
cuidado  del  medio  ambiente.  Todos 
estos   incluyeron   propuestas 
elaboradas   por   las   comisiones   de 
trabajo de cada región.

Otros   temas   tratados   fueron   la 
problemática en torno a la provisión y 
tarifas   de   energía   eléctrica   a   la 
industria,   y   algunas   regiones 
abordaron sobre la infraestructura en 
las instituciones educativas.

Braillard  Poccard,   tras  el   debate  de 
las comisiones y cierre del encuentro 
y   en   pos   del   Plan   Estratégico   se 
comprometió   a   dar   el   curso 
correspondiente a todos los temas.

PRESENCIAS

Pedro   Braillard   Poccard 
vicegobernador   y   presidente   del 
Consejo de Crecimiento Económico y 
Desarrollo   Social,   Mariano 
Hormaechea intendente de Goya.

Carlos  Vasallo   por   región  1   capital, 
Miguel Zaluski y Cintia Toledo por 



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

región   2   Tierra   Colorada,   Marcelo 
Carbonell   y   Griselda   Aquino   por 
región   3   Centro   Sur,   Stella   Araya, 
Iván Vilas y César Almeda por región 
4   Río   Santa   Lucía,   Juan   Ramón 
Sotelo y Lucía Jorquera por región 5 
Humedal,   Viviana   Glibota   y   Myrna 
Alcaraz   por   región   6   Noroeste. 
También estuvo presente la directora 
del CCEDS Patricia Mc Cormack y 
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Ernesto Yacovich secretario general.

Finalmente, se acordó que la próxima 
reunión   del   Consejo   Provincial   se 
realice en la localidad de Paso de la 
Patria.

Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

MUNICIPIO  INVITA  INAUGURACIÓN  OBRA  DE 
PAVIMENTO EN BARRIO ÑAPINDÁ
Estos  trabajos  fueron  ejecutados  conjuntamente  entre  el  municipio  y 
vecinos por el programa "Mita y Mita". La inauguración está prevista para el 
día jueves 31 de octubre a las 20 horas, en la calle Mandisovi, entre Jujuy y 
Catamarca.

Desde su cuenta oficial, el Intendente 
Hormaechea invita a los vecinos a la 
inauguración   de   esta   obra,   en   los 
siguientes   términos:   “¡Queridos 
Vecinos!
“Los invitamos para el día jueves 31 
de octubre a una nueva inauguración 
del programa Mita y Mita. Dirección: 
Calle   Mandisovi,   entre   Jujuy   y 
Catamarca, barrio Ñapindá .

Horario: 20 horas.

¡Los esperamos!

Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

Concurso de Pesca del Surubí:

VIª  EDICIÓN  DE  “LA  PREVIA”  DEL  NÁUTICO 
SORPRENDE CON 300 INSCRIPTOS

"La  previa”  de  Goya  se  prepara 
para  este gran concurso de pesca 
preparatoria  para  la  Fiesta 
Nacional  del  Surubí.  Desde  hace 
cinco ediciones, la Barra Pesquera 
del  Club  Náutico  y  Pesca  de  la 
segunda  ciudad  de  la  provincia 
proponen esta cita deportiva para 
los  amantes  de  la  pesca,  río  y 
aventura.

Del 8 al 10 de noviembre se viene la 
Previa VI con más de 57 millones de 
pesos   en   premios   y   superando   las 
marcas anteriores respecto al número 
de embarcaciones y participantes.
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Con   un   costo   de   inscripción   de 
360.000 pesos, desde la organización 
anunciaron   que   ya   son   300   los 
equipos inscriptos para participar del 
torneo  de  pesca de  embarcada con 
devolución.

Se recuerda que repartirá importantes 
montos   en   efectivo   en   ordenes   de 
compras   más   trofeos,   surubí   3D, 
premiación   al   concurso,   a   la   pieza 
mayor,   ganadores   de   zonas,   dama, 
menor, trío mejor clasificado (familia, 
dama,   extranjeros)   Challenger   por 
equipo,  Challenger   por   pieza  mayor 
entre otros.
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Se   recuerda   que   se   considera 
inscripción   finalizada   cuando   se 
dieron   todos   los   datos   de   los 
participantes del equipo y pagado el 
total de la misma. Cabe señalar que 
las   inscripciones   estarán   abiertas 
hasta   el   viernes   8   de   noviembre. 
Súmate   a   esta   aventura   y   Vení   a 
participar.

Para  más   información  o   registrar   la 
inscripción podés ingresar a

www.lapreviasurubinautico.com.ar.

INTENDENTE HORMAECHEA ANUNCIÓ PAGO DE 
SUELDOS DE OCTUBRE CON INCREMENTO DEL 
20% PARA EMPLEADOS 

El  Intendente  de  Goya,  doctor 
Mariano  Hormaechea,  anunció  a 
través  de  sus  redes  personales 
que este jueves 31 de octubre se 
efectuará  el  pago  de  sueldos 
correspondientes  al  mes  de 
octubre para el personal de planta 

permanente  y  contratados  de  la 
Municipalidad de Goya. La medida 
incluye  un  incremento  del  20% 
sobre  el  salario  básico,  lo  cual 
representa una mejora significativa 
en los ingresos de los empleados 
municipales.
En   su   mensaje,   el   jefe   comunal 
expresó: “¡Buenos días! El día jueves 
31 se abonarán los haberes del mes 
de   octubre   al   personal   de   planta 
permanente   y   contratados   de   la 
Municipalidad   de   Goya.   Dichos 
haberes   gozarán,   a   partir   de   este 
mes, de un 20% de aumento sobre el 
básico.  El  pago se  realizará por   los 
medios habituales”.

POLICÍA RECUPERÓ FUERTE SUMA DE DINERO
La Cria 2da de Goya, recuperó el sábado casi un millón de pesos que una 
persona había olvidado en el carro de un supermercado en zona norte de 
Goya.

La  mujer,   salió   del   estacionamiento 
del supermercado y dejó olvidada su 

mochila   en   el   carro   de   compras, 
donde   tenía   la   suma   de   $940.000. 
Cuando se dio cuenta de la faltante, 
regresó al local, pero ya no estaba su 
mochila,   por   lo   que   dio   aviso   a   la 
Policía   para   que   la   ayudara   a 
recuperar su dinero.
Mediante   el   relevamiento   de 
secuencias   fílmicas,   se   pudo 
observar   que   una   persona   que   se 
desplazaba  en   una   camioneta   color 
blanca, había encontrado y llevado la 
mochila   de   la  mujer,   por   lo  que  se 
realizó una minuciosa investigación y 
se   pudo   averiguar   quién   fue   esa 
persona.

http://www.lapreviasurubinautico.com.ar/
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Hasta   la   zona   rural   de   Goya,   los 
uniformados   fueron   con   las 
filmaciones,   con   las   cuales 
confrontaron   a   la   persona,   quien 
reconoció   que   había   agarrado   la 
mochila,   pero   sin   saber   que   tenía 
dinero en su interior. La persona, 
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entregó la mochila de la mujer y en el 
interior   de   la  misma,   en   un   bolsillo 
oculto, se encontró el dinero.

A   la  mujer   se   le   hizo   entrega   bajo 
acta de su dinero y  su mochila  con 
todas sus documentaciones.
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


